

● IESE BUSINESS SCHOOL / UNIVERSIDAD DE NAVARRA

LA MEJOR ESCUELA EJECUTIVA HABLA ESPAÑOL

A.R.C.

Para estudiar un MBA en la mejor escuela de negocios del mundo no hace falta utilizar el pasaporte, ni hacer un gran viaje, pero sí dominar el inglés. La mejor *business school*, de acuerdo con la última clasificación de *Financial Times* y *The Economist*, es española, cuenta con más de 32.000 antiguos alumnos de más de 100 nacionalidades y tiene campus en Barcelona y Madrid y oficinas en Nueva York, Munich y Sao Paulo. Hablamos de IESE Business School, la escuela de posgrado de la Universidad de Navarra.

La historia del centro es una historia ligada a los récords. En 1957 se establecen las pautas que harán factible su nacimiento un año más tarde. La escuela estableció el primer programa europeo de MBA de dos años de duración, con el apoyo de la Harvard Business School, en 1964. Empezó a ofrecer el primer programa MBA bilingüe en el mundo en 1980 y fue pionera en el concepto de formación de directivos en alianza con otras escuelas líderes en 1994.

Actualmente ofrece los programas MBA, Global Executive MBA, Executive MBA y el doctorado en

administración de empresas, así como una amplia gama de programas de perfeccionamiento para ejecutivos *seniors* internacionales y programas de formación continua para antiguos alumnos.

GLOBAL EXECUTIVE MBA. Dirigido a profesionales que quieran mejorar sus expectativas laborales dentro de su compañía con una experiencia previa de siete años. El programa cuesta 95.000 euros y contempla más de 2.000 horas lectivas que pueden compatibilizarse con la labor profesional. Gracias al método docente, el método del caso, el alumno aprende a reflexionar y discutir sobre los problemas reales del mundo empresarial.

Además, el diseño flexible del programa combina semanas residenciales con enseñanza a distancia gracias a una avanzada plataforma tecnológica que permite la interacción entre los alumnos y los profesores. El programa se oferta en dos formatos: bimensual, con 22 meses de duración, que se imparte en Barcelona, Madrid, Shanghai y Silicon Valley (EE.UU.); y mensual, impartido en Barcelona, Madrid, India y Nueva York en 16 meses.

EXECUTIVE MBA. Se trata de un programa máster para directivos con una experiencia mínima de cinco años. Es a tiempo parcial, y permite trabajar y realizar el programa ya que se imparte los viernes tarde y sábado mañana en un formato semanal o quincenal. El programa permite al alumno experimentar un salto cualitativo en el desarrollo de sus capacidades profesionales y personales. Tiene una duración de 19 meses, se imparte en Madrid y Barcelona y una semana intensiva en Shanghai.

MBA FULL TIME. Impartido en Barcelona, el MBA Full Time de IESE tiene una duración de 20 meses y cuesta 72.500 euros. Los alumnos seleccionados, 210 por promoción, deben ser titulados universitarios con una experiencia profesional previa mínima de dos años y un nivel de inglés equivalente al TOEFL o el Cambridge Certificate of Proficiency in English.

El programa cuenta con un servicio de salidas profesionales con una tasa de inserción laboral superior al 95%. Los participantes adquieren conocimientos, desarrollan capacidades, consolidan una excelente proyección para la dirección de per-



IESE BUSINESS SCHOOL

sonas y consolidan los valores claves para la dirección de empresas durante su trayectoria profesional.

MÁS INFORMACIÓN: www.iese.edu/
TEL. 932 534 200 - 912 113 000

● ESERP / SCHOOL OF BUSINESS

EXCELENCIA QUE CRUZA FRONTERAS

P.C.

Imparte sus programas de MBA en las sedes de Barcelona, Madrid y Palma de Mallorca.

INTERNATIONAL MBA. Se imparte en inglés. Cada año participan alumnos de más de 20 nacionalidades provenientes de los cinco continentes.

MBA EN ESPAÑOL. Con las especialidades en Relaciones Públicas, Planificación Estratégica, Empresas Industriales, Marketing, Relaciones Internacionales, Finanzas, Turismo, Deportivas, Recursos Humanos, Redes Digitales y Gestión de Empresas de Lujo, donde el 50% también se puede estudiar en inglés. En los programas de MBA los ponentes son directivos y consultores de empresa y, además, se complementan con ponencias de profesionales y expertos internacionales que provienen de escuelas asociadas de Francia, Bélgica, Portugal, Holanda, Alemania, Irlanda y Reino Unido.

A mitad de programa, el alumno participa en el Foro de Empleo, donde importantes empresas acuden para reclutar alumnos para sus procesos de selección.

MÁS INFORMACIÓN: www.eserp.com/
TEL. 902 331 833